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Un recente post si è rivelato molto interessante e vorrei aggiungere alcuni punti ad esso.

https://www.ancient-forums.com/viewtopic.php?f=3&t=78151

Ora, tutti sappiamo che il Satanismo è per i forti. Tuttavia, sembra che sia necessario 
chiarire ulteriormente questo argomento. Come spiegato in precedenza per quanto 
riguarda questo aspetto, ci evolviamo e cresciamo. In questo caso, la forza perviene 
attraverso il giusto processo.

È inaccettabile unirsi al Satanismo Spirituale e voler essere esattamente deboli, ignoranti 
o come si era prima, senza voler crescere in nessun livello di esistenza.

Si entra naturalmente nel Satanismo in questo stato, ma uno viene spinto e riceve gli 
strumenti per uscire da questo stato. È una situazione comune, poiché è quella in cui si 
trova la maggior parte delle persone in questo mondo a causa di una cattiva istruzione.

Per fare un ulteriore passo avanti, il Satanismo è per i forti, perché genera i forti. Vi rende 
più forti. È questo percorso che, indipendentemente dal punto di partenza, vi farà 
crescere. La suddetta crescita avviene attraverso l'evoluzione personale e lo sforzo di 
avanzare.

Alcune persone sono amareggiate e tristi per il punto di partenza. È il caso di tutti i corpi 
scolpiti, delle personalità magistrali e di tutto ciò che è significativo in questo mondo. Si 
parte dal nulla. Amazon ha iniziato con un magazzino da qualche parte nel mezzo del 
nulla, ora è la più grande catena di prodotti venduti nel mondo.

Molti dei presunti "forti" del nostro mondo sono semplicemente deboli, o possono essere 
esternamente forti ma internamente molto deboli. Deboli e incapaci di avere compassione, 
di comprendere, di affrontare le proprie ferite, di una miriade di altre cose, che 
semplicemente non vengono mai fatte, mostrando scarsi livelli di forza.

E molti dei "deboli" di questo mondo possono spesso mostrare grandi capacità di 
resistenza. A prescindere da tutto, anche le circostanze possono causare una situazione in 
cui uno si trova in una posizione e poi nell'altra.

Ho visto molti pretesi "forti" che non sono forti per sostenere grandi azioni, e molte 
persone "deboli" che scalano e scalano la montagna mentre cadono e si riprendono un 
milione di volte. La forza, come si può vedere, non è lineare, né è semplicemente 
qualcosa con cui si nasce o altro.

In realtà, è molto probabile che uno non abbia nulla di tutto ciò all’inizio, una situazione 
strettamente legata all'essere uomo nella società moderna, una società che letteralmente 
esercita una pressione schiacciante per rendere tutti gli uomini docili, sissificati e visti 
come una minaccia per tutto l'universo e il pianeta.
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In primo luogo, il potere ha anche una forma di giustizia in sé, in quanto il potere spirituale 
e interiore è qualcosa che uno scopre, mantiene e fa progredire da solo.

Inoltre, certamente, gli Dèi scelgono spesso persone che potrebbero essere in difficoltà o, 
per ogni normale percezione, in posizioni di debolezza, ma che hanno il seme del forte 
dentro il loro cuore. Non c'è crescita senza questo seme. Possono arrivare e arriveranno 
circostanze migliori, ma le circostanze da sole, senza le anime necessarie per agire, non 
sono mai sufficienti.

La forza e la debolezza non dipendono solo da fattori esterni. La maggior parte ha a che 
fare con il nostro nucleo di essere e con le nostre decisioni, non solo con le circostanze 
esterne. Queste due cose non sempre si incontrano. Ma nella nostra società ci viene 
falsamente detto che sono la stessa cosa. Non è così.

Eppure questo seme di forza ha bisogno di essere coltivato. In altre parole, l'asse della 
forza e della debolezza non è un asse lineare.

Come tutte le forme di forza, muscolare, mentale o spirituale, anche questa deve essere 
sviluppata. Alcune persone partono da un livello diverso rispetto ad altre, e spesso questo 
può essere naturale o derivante dal lavoro di una vita passata – non importa. Ci sono livelli 
diversi.

Indipendentemente dal livello, dobbiamo essere tolleranti e accettanti verso noi stessi, ma 
fermi nel superare le nostre debolezze. Quando impariamo a non soffermarci e a non 
essere consumati dallo stato di debolezza e da tutto questo, lo superiamo.

Quando diciamo che il Satanismo non è per i deboli, intendiamo dire che il Satanismo non 
è per coloro che desiderano rimanere eternamente deboli, passivi, eterne vittime, e fare 
eternamente amicizia con la debolezza e il fallimento.

Quanto sopra è molto negativo e non è una buona strada per la vita. Se si fa così, si 
danneggia sé stessi e alla fine questa debolezza danneggerà anche gli altri. Dobbiamo 
essere consapevoli che la debolezza, in generale, può essere una situazione pericolosa 
per noi e per noi stessi.

La debolezza ha molte forme e può anche presentarsi come forza, il più delle volte, o sotto 
forma di rabbia, arroganza o collera mal riposta, e molte altre forme, insistenza sugli errori, 
ottusità - l'elenco continua. Questo si gestisce con l'autoapprendimento.

Nel caso del diventare più forti, c'è un COME e un PERCORSO per farlo, e questo 
percorso è attraverso l'ascesa, la guarigione, la comprensione. Questo percorso è basato 
sull'addestramento.

Lamentarsi di non essere "il più forte" è altrettanto insignificante di una persona che non è 
mai andata in palestra e che si lamenta di non essere un culturista. Il corpo perfezionato 
richiede tempo, e così è anche per l'evoluzione verso uno stato migliore come essere 
umano.

Ora, un punto importante. L'unica via verso il potere, per gli uomini o per le donne, è la 
forza mascolina in questo mondo. Questa forza è espansiva.



Se ve ne state seduti come una puttanella a lamentarvi tutto il giorno, facendo 
esattamente ciò che non dovreste fare e non avendo alcun tratto "mascolino", il più 
importante dei quali è il coraggio, non diventerete mai più forti, non affronterete mai voi 
stessi e non migliorerete mai.

Stare seduti come una puttanella, piangendo a 20, 30, 40 e 50 anni per questioni per cui si 
dovrebbe piangere a 5 anni, è il peggior investimento di tempo, energia mentale e 
spirituale.

L'energia maschile viene combattuta senza sosta perché è quella che gestisce i problemi 
e fa una miriade di altre cose che nessuno vuole che facciate. Ogni essere umano ne è 
dotato.

I parassiti, i kikes e gli abusatori traggono immenso profitto dal fatto che le persone non 
hanno alcun potere mascolino, ma anche femminino, e in generale non hanno alcun 
potere. Questo, ripeto, coinvolge uomini e donne in egual misura.

Nel corso degli anni come facente parte del Clero, ho visto molte persone dichiarate "forti", 
che sono state molto potenti per tutti gli aspetti esteriori, ma che in realtà non hanno 
mostrato alcun potere per fare qualcosa di importante nella vita, come ad esempio fare 
qualcosa di importante per la GdS. Se ne stanno semplicemente seduti senza fare nulla.

Ho perso il conto di quante persone "deboli" mi hanno aiutato a far crescere la GdS, e di 
quante persone dallo "status più elevato" non si sono mai alzate per mostrare le prove di 
una qualsiasi forma di status superiore, da loro stessi ritenuto o altro.

Alla fine, la Ruota della Fortuna arriva e queste persone si ritrovano al loro posto, mentre i 
cosiddetti "deboli" del momento attuale diventeranno "forti".

A quel punto, si dovrà dimostrare se in realtà si è forti. In caso contrario, si ricadrà 
nuovamente nella condizione di debolezza. Combattiamo per preservare. La vita 
comunemente implica anche che questo avvenga per eventi esterni: la persona che ha 
deciso di essere forte, rimarrà tale.

Come uno può capire dalla vita, anche la "debolezza" e la "forza" sono relative e possono 
coesistere all'interno di una persona in entrambi i momenti. Si può essere molto anziani e 
quindi deboli nel corpo, ma molti altri livelli di forza possono essere al massimo, 
dall'influenza sociale alla ricchezza, alla conoscenza o alla saggezza.

Attraverso una serie di superamenti dei nostri limiti, diventiamo più forti. Nell'allenamento 
con i pesi questo è molto semplice da capire, ma è così anche nella vita. La vita consiste 
nel superare i limiti. Quando li superiamo, diventiamo più forti.

Dobbiamo essere feroci con i nostri limiti, perché spesso quando si è troppo molli si rischia 
di non superare i propri limiti, ma quando si è sconsiderati e si spingono troppo in là i 
propri limiti, anche questo è uno squilibrio.

Entrambi gli stati possono causare problemi nel proprio sviluppo, quindi bisogna stare nel 
mezzo. Questo è molto più difficile nella pratica che nella teoria. Si impara con il tempo.

Lavoriamo per ottenere la versione migliore e perfetta di noi stessi e la costruiamo, 
affinando il nostro mondo interiore, con la conoscenza e la comprensione.



Cresciamo passo dopo passo, e lo stato di imperfezione o di non perfezione è il dato di 
partenza per tutti noi. A seconda della propria personalità, dobbiamo anche considerare 
come e a che ritmo evolvere.

Questo avviene dopo aver imparato a conoscere noi stessi e aver applicato l'adagio 
Apollineo "Conosci te stesso". La conoscenza avverrà attraverso l'errore, le prove, 
l'affrontare la debolezza e molti altri eventi simili. Dopo averli incontrati e affrontati, ci 
innalziamo a uno stato più elevato e realizzato, che funge da punto di controllo nella 
nostra crescita.
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